

## HALAMAN PENGANTAR

Alhamdulillah Hirabbil a'lammin. Puji Syukur saya berikan kepada Allah SWT. Karena atas berkahnya, Rahmat dan Hidayah-Nya, Ulasan Penelitian atau Skripsi yang berjudul: “PROGRAM KERJASAMA KEAMANAN INDONESIA – AUSTRALIA TERHADAP KEBERADAAN BNPT DI INDONESIA” disusun sebagai usaha untuk melengkapi dan memenuhi salah satu syarat mutlak ujian kesarjanaan (S-1) Jurusan Hubungan Internasional. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan Keterbatasan Kemampuan, Pengetahuan dan Pengalaman yang masih minim. Namun dengan Keyakinan dan Kepercayaan pada Kemampuan Diri Sendiri serta bantuan dari semua pihak. Skripsi ini dapat diselesaikan sebagaimana diharapkan. Oleh karena itu pula, kritik dan saran yang bersifat membangun merupakan sesuatu yang berharga bagi penulis untuk menyempurnakan Skripsi ini dimasa-masa yang akan datang. Dengan harapan ini pula semoga skripsi ini bermanfaat untuk orang lain.

Ada Kesempatan kali ini juga penulis mengucapkan Terimakasih kepada seluruh Pimpinan Universitas, Pimpinan Fakultas, para tenaga Staff Ahli, para Dosen dan lain sehubungan tidak dapat menyebutkan semua satu per satu:

1. Bpk. Prof. Dr. Ir. M. Eddy Yusuf, Sp, M.Si, M.Ikom, selaku Pimpinan Universitas Pasundan Bandung.
2. Bpk. Dr. M. Budiana, S.Ip, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Pasundan Bandung.
3. Bpk. Alif Oktavian, M.H, selaku Ketua Jurusan Hubungan Internasional. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung.
4. Bu. Dra. Tine Ratna Poerwantika, M.Si, selaku Sekertaris Jurusan Hubungan Internasional. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Pasundan Bandung.

5. Bpk. Aswan Haryadi. M,Si selaku Dosen Pembimbing penulis yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
6. Terima Kasih kepada seluruh Dosen serta penguji program Studi Hubungan Internasional, yang telah memberikan banyak ilmu serta pengalamannya selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Pasundan Bandung: Drs.Awang Munawar M.Si, Drs.Iwan Gunawan, M.Si. Drs. Asep Hermawan, M.Hum. Taufik, S.IP, M.A. Drs.Bulbul Abdurachman, M.Si. Drs.Agus Herlambang, M.Si. Drs. Sigid Harmimurti, M.IPol. Dra. Ottih Rostoyati, M.Si.
7. Terima kasih kepada seluruh staff Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Bandung yang telah banyak membantu penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Pasundan Bandung.

Dalam kesempatan kali ini juga penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Mamah, Papah, Reza dan Reskia selaku keluarga yang selalu Support tanpa henti agar penulis dapat menyelesaikan Program Studi S-1 Hubungan Internasional.
2. Para Sepupu, Paman serta Bibi sebagai keluarga besar yang menyemangati Penulis agar dapat menyelesaikan Program Studi S-1 Hubungan Internasional.

## **RIWAYAT HIDUP**

### **Data Pribadi**

Nama : Tubagus Restu Maulid Budiman  
Tempat dan tanggal lahir : Bandung' 22 Juli 1996  
Status : Belum menikah  
Agama : Islam  
Pekerjaan : Belum memiliki pekerjaan  
Alamat : Jl.Jalaprang No.8 RT.01 RW.08 Bandung  
No.Telp/HP : +62 812 2011 0645  
*E-mail* : tubagusrestu96@gmail.com

### **Data Keluarga**

Nama Ayah : Moch. Irwan Zein. SH. M.H  
Pekerjaan : Aparatur Sipil Negara/PNS  
Nama Ibu : Dian Budianingsih  
Pekerjaan : Wiraswasta

### **Pendidikan**

**SD** : SD Kartika Siliwangi 1 2002-2008  
**SMP** : SMPN 40 BANDUNG 2009 - 2011  
**SMA** : SMA Kartika Siliwangi XIX -1Bandung 2012-2015

**Perguruan Tinggi** : UNIVERSITAS PASUNDAN. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Hubungan Internasional 2015 - 2022

## **MOTTO Dan DEDIKASI**

Education is the deadliest weapon in the world because with education you can change the world (Nelson Mandela)

Life for Reason and any reason I have is not to make me perfect but to make me myself.

I can and I Will Done it